



Brand in einer Werkstatt

Winnenden.

Ein Sachschaden in Höhe von 80 000 bis 100 000 Euro ist gestern Abend bei einem Brand in einem zweistöckigen ehemaligen Wohnhaus in der Gerberstraße in Winnenden entstanden, das als Werkstatt benutzt wurde.

in der Werkstatt wurden Antriebsmotoren für Modelleisenbahnen hergestellt. Laut Polizei ist das Feuer bei den dort aufgestellten Maschinen ausgebrochen. Für die Nachbarhäuser bestand keine Gefahr. Anhaltspunkte für Brandstiftung liegen nicht vor. Bild: Schneider.